



PROMOCION DE VIAJES. — En el Salón Camino Real del Hotel del mismo nombre, de esta capital, Air-Florida y viajes Mella, presentaron sus programaciones especialmente seleccionadas y preparadas para Centro America, para los turistas que deseen viajar a Europa. La señorita Ximera Alvarez, Izq., explica las ventajas de viajar en Air-Florida. Derecha, representantes y personal de las Agencias de Viajes que asistieron a la presentación.

Cafetaleros en Agonía Afirma el Señor Magaña

"Los cafetaleros están en agonía y se mueren todos los días, gracias a unas reformas que no han beneficiado a nadie", afirma el señor Arturo Simeón Magaña, presidente de la Asociación Cafetalera de El Salvador.

En carta enviada a nuestro Director, felicita la nota editorial del 5 de este mes, con el título "No debe el Gobierno Matar a la Gallina de los Tributos". El señor Magaña dice que, una vez más hemos leído en el Editorial de EL DIARIO DE HOY, el pensamiento franco en favor de la calificatura nacional poniendo de relieve el desdúo de las Autoridades

Gubernamentales al no querer escuchar el clamor de los calificutores, que son los que sostienen la economía nacional desde hace muchos años y que ahora están en agonía y se mueren todos los días, gracias a unas reformas que no han beneficiado a nadie.

Es preciso, agrega, que se sepa ese pensamiento de EL DIARIO DE HOY referente a que muy poco o ningún futuro tendrán las empresas pequeñas y medianas de El Salvador cuando sobrevenga un colapso de las cosechas y se reduzca sensiblemente el desarrollo de El Salvador.

—Favor pase a la página 15.

Inauguran un Curso de Formación Tecnológica

En el Centro Nacional de Productividad fue inaugurado un curso de formación de peritos en el examen de documentos de patentes. Será impartido por la ingeniera química Paulina Ben Ami. Ella se encuentra en El Salvador desarrollando programa de asistencia de las Naciones Unidas en atención al Plan de Desarrollo Nacional que impulsa el Ministerio de Justicia en unión de otros ministerios y que tiene como objetivo la modernización del sistema de propiedad industrial y transferencia de tecnología.

nieros, economistas la forma de hacer y clasificar las patentes de invención, cómo realizar la búsqueda de anterioridades tecnológicas y científicas; cómo efectuar un examen de fondo antes de otorgar un privilegio patentario; cómo estructurar una base de datos y la forma de utilizarla en el proceso de desarrollo de El Salvador.

TIEMPO DE PERMANENCIA DE LA INGENIERA

De conformidad al plan de trabajo de la Comisión Interinstitucional sobre Transferencia y Desarrollo de Tecnología, la Ing. química Paulina Ben Ami, permanecerá dos meses entre nosotros y su espe-

—Favor pase a la página 38.

OBJETIVO DEL CURSO

El curso tiene por objeto enseñar a químicos, inge-

—Favor pase a la página 38.

Planes Piloto para el Problema de Transporte

Para buscar una solución inmediata al problema del transporte urbano, se están reuniendo representantes de FENAPES, FENACTES, empresarios particulares, cooperativistas y de la Dirección General de Transporte Terrestre.

Dicen que en conjunto analizarán las diversas alternativas, porque un análisis aislado, muchas veces

incrementa el problema. El Director de Transportes, coronel Francisco Tejada, dijo que se buscará la solución trabajando directamente en el campo, pues no se quieren dar pronunciamientos salidos directamente desde un escritorio.

Todas las sugerencias viables serán puestas en práctica, externó el funcionario, porque desde

ahora la ciudad se ha convertido en un complejo laboratorio desde donde saldrán los planes más acordes a las necesidades del conflicto del transporte urbano.

La iniciativa ha sido tomada, considerando las

expresiones de algunas entidades como la Cámara de Comercio y FENAPES, en el sentido de que lo peor que se puede hacer en estos tiempos agudos, es cruzarse de brazos.

Estas alternativas, dice el coronel Tejada, serán consideradas planes piloto dentro de plazos prudenciales, para el encuentro de soluciones.

La Dirección de Transportes dará todo el apoyo necesario a los transportistas, dentro de sus posi-

Registro Electoral es Soporte de los Comicios

El Registro Electoral Permanente constituye el principal soporte estructural para la organización y realización de los procesos electorales, informa vocero del CCE.

Detalla que el Registro Electoral Permanente y Público, está constituido por todo el cuerpo electoral, con capacidad para elegir y que haya formalizado su inscripción en el Registro Electoral.

Es de carácter permanente, porque una vez que la persona esté incorporada a éste, no requiere inscribirse para otro proceso electoral, salvo que cambie de domicilio.

Estos detalles importan. —Favor pase a la página 13.

Solicitan Observaciones a la Nueva Constitución

La Asamblea Constituyente invita a la ciudadanía, y de manera especial a los jurisperitos, a que intervengan en las futuras sesiones plenarias para que expongan sus opiniones acerca de los artículos del proyecto de la nueva Constitución.

Para poder intervenir en una sesión plenaria, quienes deseen participar deben solicitarlo por escrito a la Oficialía Mayor de la Asamblea Constituyente.

En la solicitud deberán indicar los artículos o el artículo sobre el que quieren expresar su opi-

nión. La Asamblea les comunicará el día y la sesión en que deberán intervenir, para lo cual dispondrán de 20 minutos.

Las solicitudes de personas o instituciones, se recibirán hasta el viernes 15 de julio en la Oficialía Mayor, para que tengan la oportunidad de exponer ante el pleno constituyente sobre los artículos que específicamente mencionen en su solicitud.

Cuando se dice que tienen que ser exposiciones específicas sobre determinados artículos de la Constitución, se refieren —Favor pase a la página 15.

Abren 2 Nuevas Fuentes de Trabajo en S. Bartolo

Dos nuevas fuentes de trabajo han sido abiertas y se encuentran en plena producción en los sectores del Boulevard del Ejército y de la Zona Franca de San Bartolo.

Funcionarios las visitaron para prestarles asesoría en lo relativo a la inscripción de cada empresa como centro de trabajo, elaboración de sus reglamentos internos y otros aspectos relacionados con su funcionamiento legal.

De acuerdo con el informe, la Sociedad Químicas Lasser de El Salvador, S.A. de C.V., ha estableci-

do una fábrica de su propiedad en el kilómetro 8 del Boulevard del Ejército. La referida fábrica inicia sus operaciones con un personal de 40 trabajadores y se dedica a producir jabón para lavar y detergente; más adelante, dicen, extenderá sus actividades a la producción de pasta dentífrica.

También la Sociedad Empaques y Viñetas S.A., se establece en la Zona Franca, de Soyapango, para fabricar cajas de cartón y empaques de diversos tamaños. Ya comenzó a producir

con 44 trabajadores y próximamente dará ocupación a otros 120 trabajadores de distintas habilidades, según lo dan a conocer sus ejecutivos.

Los dos centros laborales abiertos, son una promesa para la ocupación de los miles de salvadoreños desplazados por la acción de la violencia, así como para la colaboración en el proceso de reactivación económica del país y finalmente, para ayudar al levantamiento de la producción nacional, que abrirá otros campos en el mercado de la venta y reventa.



PROBLEMAS SIN SOLUCION. — El tramo de la 7ª Avenida Sur, entre Calle Rubén Darío y 4ª Calle Poniente, se ha vuelto intransitable para los vehículos por la proliferación de ventas ambulantes, como se ve en la foto de arriba. En la de abajo hay un aspecto de vendedoras ambulantes que han invadido aceras del Mercado de La Tiendona. Son problemas sin solución, dijeron unos comerciantes.